

Très Saint Sacrement. Nous regrettons qu'il y ait si peu d'adorateurs devant le Très Saint Sacrement exposé le premier vendredi du mois, ou durant les quarante heures, et c'est pour établir un centre d'adoration continuelle, au moins durant le jour, que Nous avons demandé aux religieuses Missionnaires Oblates du Sacré-Cœur et de Marie-Immaculée, de se charger d'une mission aussi honorable.

Chaque jour, depuis près de deux mois, le Très Saint Sacrement est exposé du matin au soir dans la "Maison-Chapelle" et il y a constamment deux religieuses en prière devant Jésus-Hostie — Nous avons établi une Confrérie du "Très Saint Sacrement" ou l'Aggrégation eucharistique d'abord pour les religieuses elles-mêmes, et ensuite pour les personnes qui, dans Saint-Boniface et Winnipeg, ou dans les autres paroisses du diocèse, désirent appartenir non-seulement au *premier degré* en faisant l'heure mensuelle d'adoration ou "l'heure sainte," mais au *second degré*, c'est-à-dire qui voudraient s'engager à faire, tous les jours, une visite au Très Saint Sacrement, dans l'église de leur paroisse, ou dans une chapelle où le Très Saint Sacrement est exposé, ou à la Maison-Chapelle. C'est la *visite quotidienne au Très Saint Sacrement*, d'au moins un quart d'heure, que Nous voudrions voir s'établir comme une pratique générale à Saint-Boniface et dans tout le diocèse.

Dans un pays aussi affairé que le nôtre on oublie trop facilement le Divin Jésus du tabernacle qui nous attend, jour et nuit, pour nous éclairer, nous fortifier, écouter nos supplications et sécher nos larmes.

Il y a un registre ouvert à la Maison-Chapelle, et Nous vous prions d'encourager vos fidèles à s'y faire inscrire; ils gagneront les indulgences si nombreuses de l'Archiconfrérie du Très Saint Sacrement établie à Rome.

Toute offrande pour entretenir le luminaire à la Maison-Chapelle sera reçue avec reconnaissance par cette petite communauté naissante qui vit dans la pauvreté et gagne sa vie par son travail et non pas par des dons charitables venant de Nous ou d'autres comme une fausse légende l'a parfois prétendu.

#### L'OEUVRE DES EGLISES PAUVRES DANS LES COUVENTS.

Nous remercions avec beaucoup de reconnaissance les religieuses et les élèves des couvents qui Nous ont remis ou envoyé, à l'occasion de Notre fête du 19 mars, des ornements d'églises, des vases sacrés, des fleurs artificielles, ou du linge d'autel, pour les églises pauvres ou même, parfois, pour Notre chapelle intérieure et Notre cathédrale.

C'est un acte de piété bien méritoire et une leçon précieuse de générosité et de travail donnée aux élèves.

Il appartient maintenant à Messieurs les Curés ou Chapelains de ces maisons d'éducation ou de charité de demander à M. l'abbé Prud'